

Samedi 11 avril. Visite du Musée Vaudou de Strasbourg.

Guide du Musée.

Le bâtiment qui abrite le musée est un château d'eau construit sous domination allemande entre 1878 et 1883 par l'architecte berlinois Johann Eduard Jacobsthal (1839 -1902). Massif, octogonal, de style néo-roman, avec un soubassement appareillé en grès rose, le bâtiment est couronné d'un ouvrage en briques jaunes orné de croisillons en métal et de verrières géométriques. Il a été conçu en même temps que l'actuelle gare centrale.

La collection d'objets Vodou de Marc et Marie-Luce ARBOGAST, née d'une expérience et d'une passion dévorante, réunit des objets spécifiques à une région : l'Afrique

de l'Ouest (Bénin, Togo, Ghana et Nigéria). Cette région est aujourd'hui considérée comme le berceau originel du Vodou. La collection d'objets Vodou rassemblés ici est composée de 1060 pièces, dont 220 sont présentées dans le cadre de l'exposition permanente « le vodou,

l'art de voir autrement ». C'est l'une des principales collections actuelles d'objets vodous africains.

